
 
 

 
 

                             REQUERIMENTO: Nº 015/2015 

 

   

Excelentíssimo Senhor 
ELIEL DA SILVA 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
NESTA  

 
Senhor Presidente. 
 
               A Vereadora que a presente subscreve, vem através deste mui 
respeitosamente, requerer, após a tramitação regimental, e ouvido o plenário 
dessa Casa, requerer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Chefe do Poder 
Executivo Municipal, que seja feita as cabeceiras da ponte com concreto da Linha 
Capivara, na propriedade do Sr. Albano Lindner e também seja recuperada e 
cascalhada a estrada que liga a Cidade passando no matadouro do Sr. Nilso 
Baierle, e também a estrada que liga Linha Moura, passando na propriedade do 
Sr. Ivanir Canann, saindo no calçamento da Linha Jacutinga.  
. 
 
 Justificativa:  É uma reivindicação dos moradores daquela linha e os que utilizam 
essa estrada, pois a mesma encontra em mal estado de conservação e sua 
recuperação é necessária para escoamento da produção de leite e demais 
produtos.  
 

  

Termos em que Pede e Aguarda Deferimento: 
 
 
 
Sulina, 19 de outubro de 2015. 
 
 
 

 
_________________________________ 
Honorina Lindner da Motta 
Vereadora 


